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Die CVP/EVP-Fraktion wird diesem Geschäft zustimmen.  

Das Geschäft Privatisierung „Hummelinäscht“ steht nicht zum ersten Mal zur Debatte. Das 

Angebot Kindertagesstätte ist ein boomender Markt – die Nachfrage ist unbestritten gross. 

Die Einführung der Betreuungsgutscheine in der Stadt Bern hat sich bewährt und wird auch 

bei uns folgen. Um allen Anbietern die gleichen marktwirtschaftlichen Bedingungen zu 

bieten, müsste die KiTa „Hummelinäscht“ privatisiert werden.  

Das ist kein einfacher Schritt. Die Angestellten sollen einen neuen Arbeitgeber erhalten, 

vielleicht auch ein neues pädagogisches Konzept? Die Unsicherheit ist sicher gross – wir alle 

können das nachvollziehen. Es ist wichtig, den Angestellten – aber auch den Eltern und 

Kindern gegenüber zu zeigen – dass es uns wichtig ist, was mit der gemeindeeigenen KiTa 

passiert. Der Gemeinderat hat mit der Gewichtung der Zuschlagskriterien gezeigt, dass auch 

ihm die Anliegen des Personals wie auch das pädagogische Konzept wichtig sind und hat 

dies in der Ausschreibung mit einer hohen Gewichtung vorgesehen.  

Ebenfalls freut uns die neue Beschlussesziffer 2 des Antrags, welche verlangt, dass dem 

GGR der konkrete Vorschlag nochmals zu unterbreiten ist. Wir werden also erst in einem 

weiteren Schritt über die definitive Privatisierung des „Hummelinäscht“ entscheiden können. 

 

 

 


